

## Einschulungsfeier 2019 /2020



Mit dem Start des neuen Schuljahres 2019/2020 hat auch in der Grundschule Langenfeld für sechs Mädchen und Jungen die Schule begonnen. Ihre Klassenlehrerin, Frau Kaufmann, begrüßte die stolzen i-Dötzen, die ihre selbstgebastelten und prallgefüllten Schultüten zum ersten Schultag mitbrachten.

Nicht nur für die Erstklässler beginnt nun ein neuer Lebensabschnitt, auch für Herrn Buhr, den neuen Schulleiter, startet eine spannende und aufregende Zeit an der Grundschule Langenfeld. Die ehemalige Rektorin, Frau Hahne, wurde zeitgleich in die wohlverdiente Pension verabschiedet und für ihr jahreslanges Engagement geehrt.